

# La Via Venaissia accueille les randonneurs de "Plus belle la voie"

Le Dauphiné  
7 octobre



Ensemble, les élus, les usagers et les membres de l'association organisatrice de "Plus belle la voie" ont participé à cette randonnée.

**P**oint de ralliement de la randonnée vélo "Plus belle la voie", la gare de Sarrians fut très animée ce lundi matin. Cet événement était organisé par l'association de promotion du vélo Aprovel, représentée notamment par Alain Michel, délégué régional Paca. Réunissant élus et usagers de la Via Venaissia, la balade a démarré à 10 heures avec une halte à Jonquières et un retour à son point de départ à 11 heures.

## Une nouvelle section pour 2016

Véloroute émane du projet initié par le syndicat intercommunal éponyme qui en a confié la réalisation au Département. La Via Venaissia suit le tracé de l'ancienne li-

gne ferrée qui reliait par le passé Orange à l'Isle-sur-la-Sorgue.

Après le premier tronçon allant de Jonquières à Sarrians très prisé par les cyclistes, une nouvelle section permettra d'atteindre en 2016 l'ancienne route d'Aubignan à Loriol du Comtat. Puis les gares de Loriol-Aubignan et de Carpentras. Le syndicat poursuit un double objectif.

D'une part, il s'agit d'acquiescer auprès de SNCF Réseau (ex Réseau Ferrée de France), l'ancienne voie entre la gare de Carpentras et celle de Pernes-les-Fontaines vers Robion.

D'autre part, lorsque la jonction d'Orange à la Vallée du Rhône sera effective, le rêve de la grande voie verte

cyclable reliant la véloroute du Calavon, Euro Vélo 8 Méditerranée, à la Via Rhôna, Euro Vélo 17 joignant le lac Léman à la mer Méditerranée, prendra forme.

Lundi matin, Louis Biscarat, maire de Jonquières et président du syndicat de la Via Venaissia, Xavier Marquot, adjoint au maire d'Orange, Véronique Baudin, adjointe au maire de Sarrians avec Jean-François Luiggi conseiller et Stéphane Gaubiac, élu d'Aubignan. Ainsi que Jean-Charles Gros, architecte conseil au Conseil d'architecture d'urbanisme et de l'environnement de Vaucluse (CAUE), etc, ont participé à la randonnée.



S.R. Les amateurs et les sportifs étaient au rendez-vous.